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冀優化醫觀隔離安排

　　本澳新一波社區疫情爆發，隨著透過全民核檢、快速自我抗原檢測，
以及封控區中發現更多的確診患者，以及“流調”結果的公佈，與確診者
相關的密切、次密切接觸者或共同軌跡人士亦隨之快速增加。截至6
月23日下午，需要進行醫學觀察的人士已超過3,400人，而且可預見在
短時間內仍會持續增加，對於醫觀設施與相關接送工作都會構成壓力。
　　首兩日本人就有收到不少密切、次密切接觸者或共同軌跡人士反映，
他們在得悉自身需要進行醫學觀察後，雖然已分別與保安及衛生等相部
門進行溝通，但仍然較長時間都未能確定接送往隔離酒店的時間；而接
送共同軌跡人士的車輛由於需要前往多個地點，導致部分較早“上車”的
居民要長時間在密閉的車廂中等候數小時；在抵達北安臨時核檢站至入
住隔離酒店又需等候超過六小時。
　　由於本次疫情已經公佈的密切、次密切接觸者和共同軌跡人數眾多，
當中有不少是幼童及長者，更有機會是隱藏病例，大批人員聚集在同一
空間，容易增加感染風險。誠然，隨著本次疫情已經公佈的密切接觸和
共同軌跡的人數眾多，理解當局在調配核檢、運送人手與車輛方面存在
很大的壓力，當局近日亦已表示改善接送流程。不過，現時疫情形勢嚴
峻，期望當局能加快優化有關安排，一方面是避免相關人士在接受醫學
觀察前受到感染或傳播風險，同時提供更人性化的安排亦能減低需接受
醫學觀察人士的憂慮。
對此，本人提出以下質詢︰

因應疫情變化，需接受醫學觀察人士的數目持續增加，請問當局將1.
如何優化相關安排？會否研究允許較低風險例如已接受全民核檢且
陰性的人士直接送往隔離設施進行醫學觀察，再進行後續的核檢工
作，一方面資源能更集中處理較高風險人士，同時亦避免大量人員
處於密閉空間造成的衛生風險？
當局早前允許黃碼人士乘搭的士，會否進一步研究與公共交通工具2.
合作，在做好相關人員培訓與防疫措施且自願原則的前提下，提供
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上述較低風險人士專門的公交工具接送往隔離設施？
由於運送工作由保安範疇負責，請問如何加強與衛生局及旅遊局溝3.
通，確保流程更順暢？

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

           第 2 頁  共 2 頁

http://www.tcpdf.org

		2022-06-24T17:21:24+0800
	Kit Cheng WONG




